

Partnerschaftstreffen mit Maurepas an Himmelfahrt – jetzt anmelden!

14.04.2025 13:53



Alpéno

FRANÇAIS

STÄDTEPARTNERSCHAFTEN
HENSTEDT-ULZBURG **HU**

Henstedt-Ulzburg freut sich auf Besuch aus der französischen Partnergemeinde Maurepas! Am Himmelfahrtswochenende, vom 29. Mai bis 1. Juni 2025, erwartet der Verein Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg die Freunde aus Maurepas und Usedom zu einem abwechslungsreichen Partnerschaftstreffen. Das Programm reicht von einem geselligen Begrüßungstreffen an der Götzberger Mühle am Donnerstag über einen gemeinsamen Ausflug nach Kiel und Laboe am Freitag bis hin zu einem festlichen Abend am Sonnabend. Der Sonntag steht im Zeichen der Abreise.

Alle Interessierten – auch ohne Französischkenntnisse – sind ganz nach dem Motto „Gemeinsam gestalten wir gelebte Partnerschaft“ herzlich eingeladen, mitzumachen! Weitere Informationen zum Programm am Himmelfahrtswochenende und die Möglichkeit zur Anmeldungen gibt es bis zum 10. Mai bei Claudia Schmidt per E-Mail an claudia.schmidt@sphu.de.